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La double merveille
Votre Bible promet qu’une double merveille miraculeuse aurait lieu dans ce temps de la fin, changeant pour le mieux la vie de beaucoup de gens. Apprenez exactement ce qu’est cette double merveille,
et comment elle a déjà eu lieu.
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Transcription de la Clef de David

Dans Hébreux 10, versets 37 et 38, l’apôtre Paul parle à son peuple dans l’Église de Dieu à cette époque, et dit : Alors, écoutez, en ce qui concerne la Seconde Venue, vous aurez parfois besoin de
patience, mais il parlait du temps de la fin, quand on se rapproche vraiment de la Seconde Venue du Christ. Et il disait aux gens : Eh bien, écoutez, si vous, les gens du temps de la fin, vous vous
retirez, Dieu ne prendra pas plaisir en vous. Et il poursuit dans Hébreux 11 en parlant de tous ces merveilleux exemples qui se trouvent dans Hébreux 11, et qui nous montre des gens qui ont cru Dieu
malgré les circonstances du moment, qui était généralement très mornes et très sombres. Il cite également Habakuk 1, versets 3 et 4, qui est vraiment l’une des prophéties les plus majestueuses et
significatives de votre Bible ! Car cette prophétie parle, tout d’abord, d’une scission dans l’Église de Dieu, puis elle continue au verset 5 en disant, Je vais vous montrer quelque chose dans les derniers
jours, que même si les gens vous le racontaient, vous ne le croiriez pas ! Et il dit, Vous devriez vous étonner avec merveille de ce que je vais vous dire. Et il poursuivi en disant que même le peuple de
Dieu—95 pour cent d’entre eux—n’y a pas prêté attention et s’est rebellé contre cela. Alors, que signifie ceci pour le reste du monde, et pour d’autres personnes ? C’est quelque chose que la plupart
des gens ne vont pas accepter, mais Dieu dit : Je le ferai sous vos yeux et vous ne le croirez même pas lorsqu’on vous dira que cela se passe et qu’on le prouvera avec la Bible. Alors c’est bien un
domaine dans lequel nous voulons être vraiment prudent. Quatre-vingt-quinze pour cent du peuple de Dieu s’est détourné, et Dieu dit qu’il va les punir, ainsi que trois nations d’Israël, s’ils ne se
repentent pas.

Remarquez Habakuk 1 verset 5 : « Jetez les yeux parmi les nations, regardez, et soyez saisis d’étonnement, d’épouvante ! Car je vais faire en vos jours une œuvre, que vous ne croiriez pas si on la
racontait. » Si l’on se penche sur les mots hébreux, on trouve que « étonnement » et « épouvante » signifient « merveille, merveille ». En d’autres termes, c’est une double merveille. Quelle est cette
double merveille ? De quoi Dieu parle-t-Il ? C’est une prophétie tellement magnifique ! Et pourtant, presque personne, enfin, par rapport à ceux qui devraient être capables de l’entendre—ce n’est
qu’un tout petit troupeau, n’écoute et ne croit Dieu ! Et il est enchanté, passionné et inspiré par cette double merveille ! C’est quelque chose d’inégalé dans la Bible à bien des égards. Une double
merveille ! Il s’agit vraiment de deux des plus grandes merveilles que vous puissiez jamais lire dans la Bible. Et pourtant, Il dit que c’est pour aujourd’hui, pour maintenant, et vous pouvez le prouver. Il
dit que même si l’on raconte cela au peuple de Dieu, 95 pour cent d’entre eux ne le croiront pas. Ils n’ont pas cru. Mais c’est le genre d’inspiration qui devrait vraiment apporter une incroyable passion à
la vie.
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Remarquez le verset 11, voici ces deux merveilles. Réfléchissons à ce qu’elles sont ! Habakuk 2 verset 11 dit : « Car la pierre crie du milieu de la muraille, et le bois qui lie la charpente lui répond. » Eh
bien, c’est une écriture difficile, et l’on pourrait simplement regarder cela et dire, Eh bien, pour que quelqu’un comprenne cela, Dieu va devoir le révéler ! Et c’est certainement ce qu’Il a fait ! Il a fait
exactement cela !

Alors, qu’est-ce que cette pierre ? On l’appelle « la pierre », et elle va crier à haute voix dans ce temps de la fin ! Que signifie la pierre ? Qu’a-t-elle dit ? Eh bien, il s’agit d’une nouvelle pierre physique,
et elle vient certainement dans la toute dernière ère de l’Église de Dieu, et vous pouvez le prouver à partir de votre Bible et de mon livre, Le nouveau trône de David.

Mais aussi, si vous comprenez ce qu’a dit Jérémie dans Jérémie 1, qu’il y aurait trois renversements de la pierre et du trône précédents. Trois renversements et ensuite ce serait la fin, alors il faudrait
une nouvelle pierre, dont il est question ici. Ce sont des vérités merveilleuses que vous pouvez prouver.

Remarquez ce que dit Matthieu 16 verset 18, version Darby. Le Christ a dit ceci : « Et moi aussi, je te dis que tu es Pierre ; et sur ce roc », c’est un r minuscule, mais ça ne devrait pas l’être ; cela fait
référence au Christ, Lui-même ; « sur ce Roc je bâtirai mon assemblée, et les portes du [séjour des morts] ne prévaudront pas contre elle. » Alors, considérez ceci ; les traducteurs ont fait fausse route.
Il s’agit de comment la véritable Église ne meurt jamais. Il dit, alors, elle ne mourra jamais. Et Il dit, alors, Pierre, Je te dis que tu es Pierre, et que sur ce Roc je bâtirai Mon Église. Alors, le mot
« Pierre » vient du mot petros, qui signifie « petite pierre » ou « caillou », juste un caillou. Mais le Roc, c’est Jésus-Christ, Lui-même, et « sur ce roc je bâtirai mon [Église] ». Il la bâtira sur Lui-même.
C’est quelque chose dont vous devez être conscients. Il s’agit d’un roc ou d’une Pierre qui symbolise Jésus-Christ, Lui-même, et vous verrez cela dans de nombreuses écritures de la Bible. Le Christ
dit que cette Église ne mourra jamais ! Et encore une fois, vous pouvez prouver ces choses, et nous devons certainement le faire.

Maintenant, Éphésiens 2 verset 20. « Vous avez été édifiés (Christ parle de bâtir l’Eglise) édifiés sur le fondement des apôtres et des prophètes, Jésus Christ lui-même étant la pierre angulaire. » Vous
voyez, Il est le Roc, Il est la pierre angulaire sur laquelle tout le reste est construit. Et le Père, bien sûr, Il souligne toujours Son Père, mais c’est le travail que Jésus-Christ a fait sur cette Terre.

Genèse 49, versets 24-25 (version Darby) ; je vais vous lire quelques écritures ici. Verset 24, « Mais son arc est demeuré ferme, et les bras de ses mains sont souples par les mains du Puissant de
Jacob. De là est le berger, la pierre d’Israël ». Eh bien, qu’en pensez-vous ? Il s’agit de « la pierre d’Israël » ; Jésus-Christ est notre Berger, Il est la tête de l’Église, la véritable Église. Et Il dit, écoutez,
Il est la pierre, Il est le Rocher d’Israël, pas un homme. Bien sûr que non ! Nous ne sommes que des cailloux, Il est ce « petra », qui est le mot grec pour « rocher » et signifie un énorme rocher
comparé au caillou, donc vous devez garder cela à l’esprit et comprendre qu’Il parle à l’Israël physique et l’Israël spirituel.

Voici une citation de ce que j’ai écrit dans ma brochure : « Cette pierre crie du mur—de la maison de Dieu, spirituellement et même physiquement, à un certain degré, aujourd’hui. Pierre, mur, poutre et
charpente sont tous les matériaux d’une maison physique, mais c’est avant tout une maison spirituelle. Le mot hébreu traduit par ‘poutre’ signifie joindre ou connecter ; il est dérivé d’une racine qui
veut dire ‘attacher’ et signifie ‘une poutre de connexion’. Le Jamieson, Fausset and Brown Commentary dit que c’est ‘la traverse ou le chevron principal reliant les bois dans le mur’. La poutre relie tout.
J’ai écrit dans Habacuc que cette poutre, c’est Le mystère des siècles », le livre que M. Herbert Armstrong a écrit, pour lequel nous avons mené une bataille judiciaire durant six ans, ce dont parle très
clairement Habakuk chapitre 1. Nous avons mené une bataille judiciaire, principalement au sujet du Mystère des siècles. Pourquoi étions-nous si préoccupés d’obtenir cela ? La poutre y répondra ! En
d’autres termes, la pierre va crier, mais la poutre va lui répondre. Comment la poutre peut-elle faire cela ? Eh bien, vous pouvez tout découvrir à ce sujet en lisant deux livres, Le nouveau trône de
David dont je suis l’auteur, et Le mystère des siècles écrit par Herbert W. Armstrong.

Et ici Il parle du Mystère des siècles, et comme M. Armstrong nous l’a toujours expliqué, eh bien, ce livre est un synopsis, ou un résumé, de la Bible entière ! Et c’est le seul livre sur cette Terre qui
explique la Bible, de façon fidèle ! Le seul ! Alors, vous pouvez demander tous nos livres, ils sont gratuits.

Mais Herbert Armstrong a dit qu’il pensait que ce livre était le deuxième livre le plus important sur cette Terre, après la Bible. Eh bien, c’est une déclaration d’assez grande portée, et pourtant vous
pouvez le prouver simplement en le lisant et en l’étudiant. Vous pouvez le prouver, si vous le lisez en même temps que votre Bible, car il explique vraiment la Bible.

Maintenant, remarquez encore le verset 11 : « Car la pierre crie du milieu de la muraille, et le bois qui lie la charpente lui répond. » Cette prophétie s’est déjà accomplie ! C’est incroyable, mais c’est le
cas !

Maintenant, revenons en arrière et considérons un peu d’histoire ici dans ce même chapitre, au verset 2. « Et l’Éternel me répondit et dit : Écris la vision et grave-la sur des tablettes, afin que celui qui
la lit puisse courir » (version Darby). Oh, c’est quelque chose qui devrait vraiment nous faire courir. Il y a une certaine période de temps ici, et des temps terribles sont à venir. Et Dieu dit : Vous feriez
mieux de courir afin d’être prêts ! L’épouse de Christ s’est préparée (Apocalypse 19 verset 7), mais nous devons nous préparer pour que Dieu nous protège de toutes ces choses qui viennent sur ce
monde, et Il le fera si nous nous repentons de nos péchés. Il nous le promet absolument ! Et Dieu ne peut pas mentir ! Mais si jamais il y avait un temps pour courir, et pour comprendre à quel point
cela est urgent, c’est maintenant ! C’est maintenant !!

Dans Habakuk 1, les versets 6 à 15 parlent du Saint Empire romain ; il va faire des choses terribles aux nations d’Israël. Il va se tourner contre elles, si nous ne nous réveillons pas et ne voyons pas ce
que Dieu veut nous faire comprendre. Dieu avertit toujours Son peuple s’il l’écoute, tout simplement. Et Il les sauvera du danger. Mais Il parle de trois nations d’Israël.

Regardez ensuite le verset 3 d’Habakuk chapitre 2 (version Darby) : « Car la vision est encore pour un temps déterminé » (version Darby), et ce temps déterminé est maintenant, « mais à la fin elle
parlera » (version King James, notre traduction), à la toute fin, juste avant la Seconde Venue de Jésus-Christ, elle parlera. Alors, Dieu l’a promis, Il va parler à Son peuple et à tous ceux qui écouteront
l’avertissement, mais « à la fin, elle parlera, et ne mentira pas ; si elle tarde, attendes-la ; car elle viendra sûrement, elle ne tardera pas » (version King James, notre traduction). C’est ce qui a été cité
dans Hébreux 10, versets 37 et 38. Il s’agit de la Seconde Venue du Christ, et Il a dit que juste avant que cela n’arrive, Il va énoncer cette prophétie à Son peuple et à tous ceux qui écouteront et
tiendront compte du message d’avertissement. Car nous devons courir ! C’est urgent ! Rappelez-vous qu’Il dit que vous devez la rendre claire afin que les gens puissent la voir, et alors ils pourront
courir dans leur étude, leur prière, leur jeûne et leur recherche de Dieu, en méditant sur cette merveilleuse vérité.

Verset 4 : « Voici, son âme s’est enflée, elle n’est pas droite en lui ; mais le juste vivra par sa foi. » C’est ce que l’apôtre Paul a également cité. Le juste doit vivre par sa foi. En d’autres termes, la foi est
le fait de croire ce que Dieu dit ; de croire votre Bible ! Croyez-le simplement ! C’est ça la foi ! C’est « une démonstration [des choses] qu’on ne voit pas », selon Hébreux 11, versets 1 et 2.

Nous devons donc vivre par la foi. Nous devons croire Dieu ! Quand il nous dit ces choses, nous pouvons les prouver. Il ne veut pas que nous nous contentions de les accepter. Il veut que nous les
prouvions à partir de nos propres Bibles, et nous le pouvons parce que la Bible est Jésus-Christ sous forme imprimée. Et bien sûr, c’est aussi Dieu le Père parce qu’il a ordonné au Christ de faire
exactement cela !

Mais la foi n’est pas quelque chose de flou, il s’agit simplement de croire ce que Dieu dit, et beaucoup de gens échouent vraiment en cela. Ils n’ont tout simplement pas la foi nécessaire pour faire ce
que Dieu veut qu’ils fassent, et croire Dieu. Satan essaie d’éteindre la lumière, et si nous ne faisons pas confiance à Dieu, nous perdrons la lumière. C’est dans la Parole de Dieu ! Elle est là pour nous
si nous voulons simplement la prouver ! Et les véritables élus de Dieu la connaissent, ils la connaissent si bien qu’ils ne peuvent pas être trompés. C’est une déclaration spectaculaire que Dieu a faite
au sujet des élus.

Mais à la fin, elle parlera ! Paul dit, ne vous attardez pas. Il dit cela dans le livre d’Hébreux, mais il dit, Ne faites pas cela. Ne retombez pas ou ne revenez pas en arrière. Croyez Dieu et vous verrez
toutes ces choses s’accomplir, et vous verrez Dieu bénir votre vie et la remplir de beaucoup de miracles parce que vous croyez. C’est ce que la foi apporte dans votre vie ! Et aussi, la foi est comment
on court ! Vous croyez ce que Dieu dit et vous courez parce que vous savez qu’il y a un certain laps de temps, et que le temps s’écoule. Apocalypse 12 verset 12. Satan est plein de sa colère en ce
moment, et lui et tous ses anges sont confinés sur cette Terre, ou ses anges déchus, les démons. Ils sont confinés sur cette Terre, et Satan est plein de colère parce qu’il sait que son temps est
compté ! Le Christ est sur le point de revenir très bientôt. Et il y a de nombreuses Écritures dans la Bible qui vous le disent. Cela va arriver ! Dans Matthieu 24, versets 21 et 22, Dieu dit que s’Il ne
revenait pas, il n’y aurait aucune chair sauvée vivante ! Et c’est une prophétie horrifiante que nous ne voulons pas voir s’accomplir.

Permettez-moi de relire le verset 2 (version Darby) : « Et l’Éternel me répondit et dit : Écris la vision et grave-la sur des tablettes, afin que celui qui la lit puisse courir. » Vous voyez, encore une fois, ça
dit de rendre cela claire pour que les gens puissent la comprendre, et alors ils peuvent courir. Ils peuvent courir et se préparer pour ce que Dieu veut qu’ils fassent. Et ceux qui sont appelés et qui
obéissent à Dieu aujourd’hui, avant la Seconde Venue de Christ vont pouvoir partager le trône de David avec Jésus-Christ pour toujours ! Et ils dirigeront la Terre et l’univers depuis ce trône ! Quelle
récompense Dieu donne aux gens qui le croient tout simplement ! Et quelle vie inspirante cela produit ! C’est un temps fixé, mais c’est un temps urgent ! Nous sommes entourés d’événements
mondiaux spectaculaires ! Et l’Église de Dieu joue certainement un grand rôle dans tout cela ! Nous devons garder cela à l’esprit car tout se passe en ce moment même.

Ce Rocher, si vous le comprenez, c’est un rocher physique et spirituel, et il personnifie Jésus-Christ. Et où est ce nouveau rocher ? D’où vient-il ? Eh bien, vous serez également étonnés par cela. Mais
il vient d’un homme qui a fait tant de choses dans cette œuvre, et il a restauré toutes choses dans ce temps de la fin (Matthieu 17, versets 10 et 11). C’est un rocher qui était son rocher de prière, et
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Dieu dit qu’il a vraiment fait ce qui était sûrement la plus grande œuvre jamais réalisée sur cette Terre, je pense, parce qu’il avait une œuvre si grande, et il a transmis le message au plus grand
nombre de gens, comme aucune œuvre de Dieu ne l’a jamais fait, en termes de personnes qui ont reçu le message et qui ont été averties.

Ainsi, la nouvelle pierre, qui symbolise le nouveau trône, est la première merveille de la double merveille. C’est la première merveille. La nouvelle pierre, qui symbolise le nouveau trône du Christ ou de
David, est la première merveille de la double merveille. La pierre est un symbole, vous voyez, de Jésus-Christ. Et puis nous avons Le mystère des siècles, qui est le livre qui répond à ce cri ! Le
mystère des siècles répond au rocher qui crie, cette nouvelle pierre ; elle crie et Le mystère des siècles a la réponse parce qu’il est au sujet de la Bible entière. Et c’est le livre le plus étonnant sur cette
Terre, après la Bible. Je vous le dis, il l’est ! Et nous avons besoin d’apprendre ce que Dieu veut que nous fassions.

C’est une telle merveille ! C’est une double merveille ! Dieu dit que ce devrait être une merveille qui remplit la vie de deux façons—c’est double ! La Double merveille ! Et c’est quelque chose que ce
monde a désespérément besoin de comprendre ! Il a désespérément besoin de le comprendre !

Alors, c’est maintenant le moment de comprendre cela, bien sûr, et si vous considérez le matériel que nous vous donnerons, vous pourrez en prouver chaque partie et voir comment cette nouvelle
pierre est venue et comment le nouveau trône est venu, et c’est l’une des prophéties les plus inspirantes de votre Bible ! Et vous pouvez le prouver à partir de là, dans votre Bible, si vous suivez
simplement ce que nous vous montrons dans votre Bible. Et ne suivez pas un homme, suivez Jésus-Christ ! Ne suivez aucun homme ! C’est ce que Dieu nous dit que nous devons faire.

Alors, qu’est-ce que Dieu veut que vous fassiez maintenant ? Paul, Dans le livre d’Hébreux, parle de ce que Jésus-Christ fait en ce moment même ! C’est ce dont il est question dans le livre
d’Hébreux ! Que fait le Christ ? Eh bien, j’en ai expliqué une partie aujourd’hui. Il a crié au sujet d’une nouvelle pierre et d’un nouveau trône, et le livre qu’Il a inspiré à M. Armstrong contient toutes les
réponses à ce cri ! Et c’est quelque chose que les gens ne peuvent pas comprendre. C’est trop difficile ! Ils ne peuvent tout simplement pas le faire ! Il faut que Dieu le leur révèle !

Remarquez une fois de plus ce qu’il est écrit dans Habakuk 2 verset 2 (version Darby) : « Et l’Éternel me répondit et dit : Écris la vision et grave-la sur des tablettes, afin que celui qui la lit puisse
courir ». Vous voyez, encore une fois, il s’agit d’une prophétie qui s’accomplit en ce moment même sous nos yeux. Nous ne pouvons pas simplement la deviner ! Nous devons la connaitre par la foi !
La foi est « une démonstration [des choses] qu’on ne voit pas ». Nous ne la voyons pas encore, mais elle est juste là à l’horizon, et elle est sur le point d’être accomplie sous les yeux de tous les gens
dans ce monde ! C’est la toute meilleure nouvelle que nous puissions entendre en ce moment, la toute meilleure ! C’est le plus grand événement qui ait jamais, jamais eu lieu dans l’univers entier ! Que
Dieu nous aide à comprendre, car nous avons vraiment besoin de cette merveilleuse vérité, et elle changera votre vie d’une manière merveilleuse, encore et encore !
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